

Reunión con la Directora Provincial de Educación Secundaria Myriam Southwell

Escrito por Administrador
Domingo, 21 de Marzo de 2021 00:00

{besps}secretariageneral21032021|width=215|height=143{/besps}

La Directora Provincial de Educación Secundaria Myriam Southwell junto a asesores del nivel se reunió el pasado día miércoles 17 de marzo con el Secretario General José Luis Horna, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, el Jefe Distrital de Educación Pablo Pesaresi, la Jefa Regional de Educación Yolanda Cejas, y la Inspectora de la modalidad artística Silvana Nicolini.

La reunión tuvo el objetivo de acordar acciones conjuntas para la semana de la Memoria por la Verdad y la Justicia, entre ellas la reparación histórica del legajo docente del profesor desaparecido en la última dictadura cívico militar Luis Oscar "Pato" Lacoste.